

Pressemitteilung

der Schreiner-Innung Heilbronn

Schreiner-Innung Heilbronn informiert Nachwuchs

Im Rahmen der Bildungsmesse Heilbronn vom 15. bis 17. Mai 2014 beteiligte sich die Schreiner-Innung Heilbronn im Bildungs- und Technologiezentrum der Handwerkskammer-Heilbronn Franken.

Die Meister-Fachbetriebe der Innung präsentierten gemeinsam mit den Schülern der Johann-Jakob-Widmann-Schule Heilbronn den Ausbildungsberuf des Schreiners und dessen Leistungsspektrum.



(Infos über Projekt in den Werkstätten)

Gleichzeitig wurde in Kooperation mit der Kreishandwerkerschaft Heilbronn-Öhringen eine Torwand gefertigt und gestaltet, die enormen Zuspruch fand. Die Torwand wurde anschließend zugunsten eines sozialen Zweckes versteigert.

